



Règlement  
By-law

4828

Modification au règlement 4785 concernant le programme d'amélioration de quartier "Terrasse Ontario".

A la séance du conseil de la ville de Montréal, tenue le 31 octobre 1974,

le conseil décrète:

1. — Le règlement 4785 est modifié en remplaçant l'article 2 par le suivant:

Ce programme n'entrera en vigueur qu'après son approbation par le ministre des affaires municipales et sa confirmation par le lieutenant-gouverneur en conseil.

Amendment to By-law 4785 concerning the improvement program for the "Terrasse Ontario" district.

At the meeting of the Council of the City of Montreal, held on October 31, 1974,

Council ordained:

1. — By-law 4785 is amended by replacing Article 2 by the following:

This program will become effective only after it has been approved by the Minister of Municipal Affairs and confirmed by the Lieutenant-Governor in Council.

LE MAIRE,

*Jean Drapeau*  
LE GREFFIER DE LA VILLE,

*Man. Puy-*  
POUR LA VILLE DE MONTRÉAL,

4 NOV 1974

Montréal le.....